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SESIÓN ORDINARIA CONSEJO DIRECTIVO 

ACTA Nº 26/2021 

14 de diciembre de 2021 
En la sede de Gobierno de la Facultad de Artes y Diseño, Universidad Nacional de Cuyo, a 
catorce días del mes de diciembre de dos mil veintiuno se reúnen los miembros del Consejo 
Directivo para celebrar Sesión Ordinaria. La misma se encuentra presidida por el Sr. Decano, 
Prof. Arturo Eduardo TASCHERET. ----------------------------------------------------------------------------- 
Se encuentran presentes: los Consejeros Docentes: Ricardo MANSILLA; Eduardo 
GONZALEZ; Mariela NEDYALKOVA; Alejandra BERMEJILLO; Marcela CAMBA; María Alba 
COMADRÁN; Oscar Enrique PUEBLA; Consejeras Egresadas: Leonor del Rosario ORTUBIA; 
Consejeros Estudiantiles: Antonela JAQUE; Octavio CERÚSICO; Consejera por el 
Personal de Apoyo Académico: Silvia Emma JATIB.-----------------------------------------------------  
Ausente con Aviso: Consejera Egresada: Karim Demi Ann VILLALBA.----------------------------- 
Ausente sin Aviso: Consejera Estudiantil: Noel ALOY. ------------------------------------------- 
Actúan como Secretaria del Consejo Directivo, la Lic. Mariana SANTOS y como Secretaria de 
Actas, la Sra. Andrea LOYERO. ---------------------------------------------------------------------------------- 
Se encuentran presentes: la Vicedecana, D.I. Silvina Marcia GONZALEZ; el Secretario 
Económico Financiero, Cont. Julio CONTRERAS; el Asesor Letrado de la FAD, Dr. Néstor 
PIEDRAFITA y el Lic. Roberto SABARONI, de la Secretaría del Consejo. ---------------------------- 
- - - - - Siendo las catorce horas, luego de la reunión de Comisiones convocada 
previamente y comprobado el quórum reglamentario, el Sr. Presidente procede a iniciar 
la presente sesión - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PUNTO PRIMERO: Informe de Decanato. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- El decano saluda a la comunidad de la FAD y a quienes están siguiendo la transmisión por el 
canal de YouTube.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- Informa que debido a que el Rector continúa de licencia, el Vicerrector sigue a cargo de las 
decisiones de la Universidad. No ha habido reuniones de decanos. El Consejo Superior ha 
realizado dos reuniones consecutivas de Comisiones y mañana se realizará el último Plenario. 
Los titulares se relacionan a la falta de novedades de presupuesto nacional por lo tanto no hay 
seguridad de que se lleve a cabo una sesión extraordinaria para tratar el presupuesto 
universitario o se reconducirá para arrancar los primeros meses del año. ----------------------------
- La otra novedad en la Universidad es que el día 2 de diciembre se ha firmado la segunda parte 
del acta paritaria entre el claustro no docente (interventores nacionales) con el gobierno de la 
institución en el avance de la efectivización de ciertos casos que desde hace mucho tiempo 
tienen inestabilidad laboral cumpliendo funciones no docentes. El primer acuerdo fue efectivizar 
a quienes están cumpliendo categorías 7 de forma interina. El otro tema aún sin resolución es 
el de coordinadores de gestión y organizadores y ejecutores. El acta paritaria menciona que se 
reunieron y que van a solicitar las resoluciones de designación del personal y sus funciones 
para analizar casos particulares. En nuestra Facultad no hay organizadores ni ejecutores y los 
coordinadores están relacionados con la estructura de gobierno; por lo tanto, no son casos a 
ser contemplados excepto varios en la Universidad que llevan muchos años y van más allá de 
las gestiones y han cumplido funciones técnico administrativas con diferentes cargos, con cerca 
de 8 años de relación de dependencia con la Institución. Deberán analizarse. Está en manos 
de la paritaria. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
  



- En otro sentido, informa que el jueves pasado se llevó a cabo el Acto de Colación de la FAD. 
Fue muy emotivo. Se ha seguido trabajando ya que los resultados de cantidad de egresados 
así como la asistencia fueron muy importantes. Fue también el momento de reencuentro con 
los jubilados y quienes cumplieron 30 años de servicio, que recibieron un reconocimiento. 
Además tenemos tres profesores eméritos. Fue una gran celebración para la Facultad. 
Agradece a todo el equipo que así lo permitió. --------------------------------------------------------------- 
- Seguidamente le cede la palabra a la Vicedecana y al Contador Julio Contreras para que 
emitan el  informe de gestión 2020-2021 de la Secretaría Económico - Financiera. ---------------- 
- La Profesora Silvina GONZALEZ destaca que se presentará lo trabajado en 2020 y 2021 
desde la dimensión económico - presupuestaria en relación con la planificación y con la 
infraestructura. En este sentido, explica que en 2020, desde el Área de Planificación, se 
establecieron los ejes emergentes y el trabajo enfocado en sostener las trayectorias 
estudiantiles en la modalidad virtual, acompañando el trabajo de docentes, la comunicación 
institucional para vincularnos con la comunidad; y la infraestructura y el territorio, en tercer lugar 
de prioridades. A estos aspectos se volcaron los recursos. Luego en 2021 con la vuelta gradual 
a la presencialidad, se puso el eje, de manera equitativa, en el retorno a las actividades 
académicas presenciales y la implementación de protocolos, y además sostener la modalidad 
mixta. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
En relación a la dimensión económico – presupuestaria, los criterios de asignación de recursos 
se agruparon en cinco criterios: los asignados a personas (44 %): adicionales, becas 
(conectividad, paquetes de datos y fotocopias, entrega de materiales), capacitación en recursos 
humanos (Diplomatura en Gestión de Calidad en convenio con la Facultad de Ciencias 
Económicas y el Diplomado en Gestión Institucional de la Facultad de Ciencias Políticas) y 
seguros, comunicación, fortalecimiento del área de las TAC. Luego, los recursos asignados a 
gastos generales: insumos, combustibles, viáticos para sostener el vínculo con los estudiantes 
sin acceso a la conectividad con entregas a domicilio de materiales impresos en 2020. En 2021, 
el retorno a la presencialidad, activación de protocolos, seguridad, limpieza e infraestructura y 
tecnologías (puntos de conectividad, cámaras). Se previó en la Universidad alguna partida con 
insumos propios de Covid (fondo presupuestario). Los temas de limpieza y seguridad son 
claves y están en discusión. --------------------------------------------------------------------------------------- 
- Continúa el informe el Contador para explicar que si bien los años 2020 y 2021 estuvieron 
afectados por la pandemia, en 2020, el factor sorpresa llevó a que las partidas presupuestarias 
debieran redestinarse a otros aspectos como el factor humano, becas, adicionales por carácter 
crítico de las funciones, conectividad, por ejemplo.---------------------------------------------------------- 
- En 2020 no se pudo hacer grandes obras de infraestructura a causa de la pandemia. En 2021 
se combinó el sistema presencial con el no presencial. En el presupuesto se tenía que sostener 
el eje de la comunicación pero también el de la infraestructura para poner en condiciones los 
edificios. También se previó desde la Universidad una partida presupuestaria para Covid. ------ 
- En relación a la infraestructura, desde el 2019 se comenzó a hacer arreglos y en 2021 se 
produjo la normalización de los edificios (poner en condiciones de funcionamiento dentro de un 
contexto de seguridad): la FAD tiene varios edificios, de diferente edad y mucho tránsito y 
actividades. La solución de ese desgaste ha sido incorporada en el plan de trabajo. Este tema 
se ha abordado por áreas. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
- Se pretende que la capacitación de recursos humanos quede como un eje político ya que los 
recursos existen. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
- Otra decisión de la gestión fue acompañar en capacitación al personal para que se presente 
a concursos que se están convocando, tanto del agrupamiento de mantenimiento y servicios 
como del administrativo. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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- En cuanto a seguros, que cubre a estudiantes que deben vincularse con el exterior, será cada 
vez más significativo. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
- Los gastos generales (servicios, combustibles, viáticos, mantenimiento de vehículo oficial de 
la FAD) han tenido diferencias entre los dos años: en 2020 se asignaron más recursos para 
combustibles que sostenían servicios de entrega de materiales en departamentos alejados de 
la ciudad. En 2021 este mantenimiento disminuyó. ----------------------------------------------------------  
- Los servicios generales (de seguridad, seguros, mantenimiento y limpieza general de los 
edificios como el contenedor alquilado para el edificio de Talleres). El tema seguridad de las 
personas está en discusión en toda la Universidad. En cuanto a la limpieza, en general se habla 
de dos tendencias: o tercerizar el servicio o que personal propio capacitado pueda mantener 
en condiciones los edificios, explica el Decano. -------------------------------------------------------------- 
- Las mejoras del edificio de Talleres dependen del presupuesto de la FAD o proceden de 
recursos del Rectorado, pregunta la Prof. BERMEJILLO. ------------------------------------------------- 
- El Contador explica que en 2019 se elevó nota al Rector con el estado de cada edificio de la 
FAD. En Dirección de Obras existen muchos reclamos de nuestra unidad académica. ----------- 
- El Consejero MANSILLA considera que debería hacerse una campaña de concientización de 
cuidado de la casa, que contemple apagado de luces, pérdidas en grifos, arrojo de basuras, 
cuidado de muebles, etc. Se podría ahorrar a partir de la educación de toda la comunidad. ----- 
- La Vicedecana aporta que se hizo una campaña de concientización del uso de elementos de 
limpieza relacionados con los gastos Covid: dispensers de alcohol en gel, de toallitas de papel. 
Eso requiere un uso muy racional especialmente cuando transite la comunidad completa. ------ 
- Interviene el Decano para informar que el Rector y la Secretaria Económica Financiera de la 
Universidad están al tanto del informe presentado sobre el estado de los Talleres, y han 
expresado la necesidad de arreglarlo. Pero paralelo a esto, existe otro problema estructural que 
dificulta el desarrollo de determinadas actividades, como contaminación acústica, 
emanaciones, que se resolverían disponiendo de otro espacio. Desde el Área de Panificación 
junto con lo manifestado por cada Dirección de Carreras en planillas elaboradas a tal efecto, se 
debe armar una carpeta por parte del equipo de Obras y que se podrá presentar en el momento 
en que exista disponibilidad presupuestaria. ------------------------------------------------------------------  
- El Consejero PUEBLA manifiesta preocupación por el descuido de atriles en aulas de Música.-   
- El Consejero GONZÁLEZ señala que “en los galpones falta una salida de emergencia que 
conecte el aula Teatro con el exterior. Resulta difícil debido al Taller de Productos con mucha 
actividad e impide una pronta salida. El pasillo que podría ser una salida debería tener alguna 
señal que indique que puede ser utilizada como emergencia. Debido a la utilización de varios 
materiales, paneles, bastidores del aula de escenografía, el espacio se llena e impide la libre 
circulación. Es difícil pero no imposible. Otra posibilidad es agrandar o hacer una puerta 
especial con flechas que indiquen esa salida. Otro aspecto es la simultaneidad de ruidos y 
actividades varias, ensayos teatrales, actividades con máquinas eléctricas. El silencio de las 
clases de dibujo, tornan por momentos un clima complicado. Hay que poner algún material  
aislante para amortiguar los sonidos”, concluye el Profesor. ---------------------------------------------- 
- Ante esta situación el Decano cree que es necesario realizar una planificación de otro espacio. 
- Continúa con el informe la Vicedecana explicando que en 2021 los gastos Covid y de protocolo 
fueron significativamente más grandes por la compra de materiales y equipamiento. En insumos 
varios entran todos los gastos vinculados a este tema.  ---------------------------------------------------- 
- Las Inversiones en infraestructura y equipamiento para el refuerzo de las acciones de plani-
ficación, que incluyen herramientas y refuncionalización eléctrica del taller de productos, 
equipamiento informático, y la implementación de la nueva versión del sistema Siu guaraní, 
todas han aumentado en 2021. ----------------------------------------------------------------------------------- 
 
 



- En cuanto a la dimensión Infraestructura, en el edificio de gobierno se hizo la reparación total 
de los baños desde fines de 2019, reparaciones de baldosas PB, 1° y 2° piso, desinfección, 
desratización y desinsectación, reparación de equipos de aire acondicionado frío/calor 
normalización de la iluminación y cambio a sistema led. La falta de agua en el ala norte, se 
debe a un problema de bombeo que deriva desde la cisterna y bomba de la Universidad y que 
impide que el agua suba al ala norte. Luego de un análisis interno de la FAD, se descubrió que 
el problema no deriva de acá. En cambio en el ala sur existe un sistema de tanque y bomba 
propios. Se deberá hacer lo mismo que en el ala norte y el tema ya fue conversado con el 
coordinador de infraestructura de la FAD. La idea es hacerlo en diciembre. ------------------------- 
En el edificio de Talleres, se ha lograd al 100 por ciento la reparación total acordada de techos 
realizada por etapas: primera etapa: colocación de membranas, arreglos de tragaluces de 
baños, normalización y modificación de desagües pluviales, impermeabilización de 
respiraderos y canaletas. La segunda etapa, a realizarse de manera conjunta con Obras de la 
Universidad, está pensada para comienzos del año 2022 y abarca la impermeabilización de 
techos de laboratorio calor, reparación total de los equipos del sistema de calefacción, 
reparación de equipos de aire acondicionado frío/calor, reparación del sistema eléctrico por 
etapas: 1°) refuncionalización eléctrica del Taller de Productos (puesta a tierra); la  
Normalización del sistema de iluminación general, cambio de iluminación de Sala Capra; 2°) a 
cargo de Obras de la Universidad pero que requerirá también de recursos propios y que implica 
varios millones de pesos. La reparación de los baños fue completa, se hizo también 
desinfección, desratización y desinsectación, limpieza de espacios aprovechando el año sin 
tránsito del personal. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el edificio de Docencia, se hizo la erradicación de murciélagos, reparación total de baños, 
desinfección, desratización y desinsectación, normalización de la iluminación interna y externa 
por etapas, reparación de pisos de ingreso a los baños del 2° y 1° piso, continuidad del trámite 
sobre la habilitación y uso de los ascensores (se ha informado que finalizó el tema judicial contra 
la empresa que tenía la responsabilidad de hacerlo y ahora comenzaría la licitación con una 
nueva empresa, que retomaría el trabajo desde cero). ----------------------------------------------------- 
En el edificio de Música, se hizo mejora del sistema de alarmas, arreglos de los techos (en 
proceso) de la 1°etapa de la planta alta, control de obras en garantía (cisterna contra incendio, 
desagües 1° piso), desinfección, desratización y desinsectación, continuidad del trámite sobre 
la habilitación y uso de los ascensores.-------------------------------------------------------------------------
Finalmente se acompaña el informe con algunas fotos de los techos, aires acondicionados, 
calefactores, iluminación, puesta a tierra en el Taller de Productos, la entrada y canaletas del 
edificio de Talleres. Ingreso, cisterna, techos de planta alta del edificio de Música. Iluminación, 
erradicación ecológica de murciélagos en canaletas, reparación de baldosas en el ingreso a 
baños en el edificio de Docencia. Sistema de alimentación de agua en el ala norte, pisos, aires 
acondicionados, en el edificio de Gobierno.-------------------------------------------------------------------- 
Para finalizar, el contador agrega que un tema vinculado a la seguridad se relaciona con mejorar 
el plan de iluminación externa de los edificios. En el edificio de docencia ya se inició y se 
fortalecerá en adelante. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
PUNTO SEGUNDO: Despachos surgidos de la reunión de Comisiones precedente. - - - -  
a) Comisión de Enseñanza. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 Prórrogas de Designación Carreras de Artes Visuales. --------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 34498/21. S/Solicitud prórrogas designaciones interinas y 
reemplazantes Ord. 02/2020 CD - para el año 2022. “Analizado el expediente de referencia 
en el que se solicitan las “Prórrogas de Designaciones Interinas y Reemplazantes del Personal 
Docente 2022 - FAD” correspondiente a Carreras de Artes Visuales, que ingresó a través de 
Ord. 02/2020 C.D.; considerando los informes producidos, esta Comisión aconseja: 1) Aprobar 
las prórrogas de designación para el año 2022, en general. 2) Limitar al 31-03-2022 la 
designación de la Prof. Fabiana Haydee PEREIRA en el cargo JTP (S) – Reemplazante, 
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espacios curriculares “Visión I y II” y “Visión I y II – Optativa” 3) Realizar una nueva selección 
de cargos por Ord. 2-2020 C.D, para los espacios mencionados en el punto2)”. Se aprueba 
por unanimidad. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Prórrogas de Designación Carreras Musicales. -------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 34204/21. S/Solicitud prórrogas designaciones interinas y 
reemplazantes Ord. 04/2015 CD - desde el 01/01 hasta el 31/12/2022. La Comisión aconseja 
aprobar lo solicitado. Se aprueba por unanimidad. -------------------------------------------------------- 

 Prórrogas de Designación Cargos de Gestión. --------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 35038/21. S/ Solicitud Prórrogas de designaciones interinas del 
personal de gestión desde 01/01al 16/08/2022 – FAD. “Analizado el expediente de referencia 
en el que se solicitan las “Prórrogas de Designaciones del Personal de Gestión – FAD” desde 
el 01-01 hasta el 16-08-2022; considerando los informes producidos, esta Comisión aconseja 
aprobar la prórroga de designación de la nómina propuesta por el Sr. Decano. Se realizan las 
siguientes observaciones: 1) La necesidad de rever las remuneraciones asignadas a los 
Directores de Carreras debido a la responsabilidad de la función. 2) En virtud del proceso de 
efectivización de los cargos de Coordinador/a que está llevando a cabo la UNCuyo, esta 
comisión expresa su rechazo al mismo, por tratarse de funciones que no deben extenderse 

más allá de la gestión. Asimismo se solicita un informe de gestión de los Sres.:  Adolfo Ramón 

MEDALLA ARAYA cargo JTP (S), “Asesor Técnico - Área de Planificación y Desarrollo”.  Pablo 
José TORNELLO cargo JTP (S) “Gestor de actividades Territoriales”. Se aprueba por 
unanimidad. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Secretaría Académica. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 38589/21. S/ Elevación Proyecto del CALENDARIO ACADÉMICO 
2022-2023 – FAD. La Comisión aconseja aprobar el proyecto de resolución. Se aprueba por 
unanimidad.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
b) Comisión de Concursos.-------------------------------------------------------------------------------------- 

 Concursos Especiales CEREP-COV – Inscripción fuera de término.---------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 29532/21. BALMES, Laura S/ Concursos Especiales CEREP-Cov. 
Cargo Profesor Adjunto (SE) espacio curricular “Piano Complementario”. “Analizado el 
expediente de referencia en el que se solicita la inscripción fuera de término en los concursos 
Especiales CEREP – FAD de la Prof. Laura BALMES, en un cargo de Profesor Adjunto (SE) 
para el dictado de los espacios curriculares “Piano Complementario” de las Carreras Musicales; 
considerando las razones expuestas por la docente y los informes producidos, esta Comisión 
aconseja aprobar la inscripción fuera de término de la Prof. BALMES”. Se aprueba por 
unanimidad. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 34892/21. SOLA, Javier Claudio S/ Concursos Especiales CEREP-
Cov. Cargo JTP (S) funciones en el “Taller de Productos”. “Analizado el expediente de 
referencia en el que el Prof. Javier Claudio SOLA solicita la Convocatoria a Concurso Efectivo 
(CEREP-Cov) según lo establecido por Res. 265/2020 CS para cubrir UN (1) cargo de Jefe de 
Trabajos Prácticos con dedicación Simple, para cumplir funciones en el espacio curricular 
“Taller de Productos”; Considerando que el pedido no cumple con los requisitos esenciales de 
elegibilidad, esta Comisión aconseja denegar lo solicitado”. Se aprueba por unanimidad. ----- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 35978/21. ROSAS, Lorena Beatriz S/ Concursos Especiales 
CEREP-Cov. Cargo JTP (SE) funciones en el “Taller de Rotación I y II - Grabado”; “Taller 

de Rotación: Grabado”. “Analizado el expediente de referencia en el que se solicita la 
inscripción fuera de término en los concursos Especiales CEREP – FAD de la Prof. Lorena 
Beatriz ROSAS, en un cargo de Jefe de Trabajos Prácticos (SE) para cumplir funciones en los 
espacios curriculares “Taller de Rotación I y II - Grabado”; “Taller I y II: Grabado”; “Optativa 
Grupo I: Taller I de Grabado” y “Taller de Rotación: Grabado”; considerando las razones 
expuestas por la docente y los informes producidos, esta Comisión aconseja aprobar la 
inscripción fuera de término de la Prof. ROSAS”. Se aprueba por unanimidad. ------------------- 



 Concursos Especiales CEREP-COV – Dictamen Comisión Paritaria.---------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 8337/21. FORNONI, María Victoria S/ Concursos Especiales 
CEREP-Cov. Cargo Profesor Titular (SE) espacio curricular “Vestuario y 
Caracterización”. “Analizado el expediente de referencia en el que la Prof. María Victoria 
FORNONI solicita la Convocatoria a Concurso Efectivo (CEREP-Cov) según lo establecido por 
Res. 265/2020 CS para cubrir UN (1) cargo de Profesor Titular con dedicación Semiexclusiva, 
para el dictado del espacio curricular “Vestuario y Caracterización”; Considerando que el pedido 
fue elevado para su evaluación por la Comisión Paritaria Docente de Nivel Particular y que la 
misma en el punto b) del Acta con fecha 24-11-2021 observa que “ante el incumplimiento de 
los requisitos esenciales de elegibilidad corresponde al Consejo Directivo de la Unidad 
Académica resolver sobre el rechazo de la postulación mediante la resolución respectiva”, esta 
Comisión aconseja denegar lo solicitado”. Se aprueba por unanimidad. ---------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 8320/21. YAÑEZ, Pedro Alejandro S/ Concursos Especiales 
CEREP-Cov. Cargo Ayudante de Trabajos Prácticos espacio curricular “Rotación I y II - 
Escultura”. “Analizado el expediente de referencia en el que el Prof. Pedro Alejandro YAÑEZ 
solicita la Convocatoria a Concurso Efectivo (CEREP-Cov) según lo establecido por Res. 
265/2020 CS para cubrir UN (1) cargo de Ayudante de Trabajos Prácticos con dedicación 
Semiexclusiva, para cumplir funciones en el espacio curricular “Rotación I y II - Escultura”; 
Considerando que el pedido fue elevado para su evaluación por la Comisión Paritaria Docente 
de Nivel Particular y que la misma en el punto b) del Acta con fecha 24-11-2021 observa que 
“ante el incumplimiento de los requisitos esenciales de elegibilidad corresponde al Consejo 
Directivo de la Unidad Académica resolver sobre el rechazo de la postulación mediante la 
resolución respectiva”, esta Comisión aconseja denegar lo solicitado”. Se aprueba por 
unanimidad. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 20370/21. CORREA LUST, Constanza Inés S/ Concursos 
Especiales CEREP-Cov. Cargo Profesor Titular (SE) espacio curricular “Historia de la 
Cultura y el Teatro Argentino I”. “Analizado el expediente de referencia en el que la Prof. 
Constanza Inés CORREA LUST solicita la Convocatoria a Concurso Efectivo (CEREP-Cov) 
según lo establecido por Res. 265/2020 CS para cubrir UN (1) cargo de Profesor Titular con 
dedicación Semiexclusiva, para el dictado del espacio curricular “Historia de la Cultura y el 
Teatro Argentino I”; Considerando que el pedido fue elevado para su evaluación por la Comisión 
Paritaria Docente de Nivel Particular y que la misma en el punto b) del Acta con fecha 24-11-
2021 observa que “ante el incumplimiento de los requisitos esenciales de elegibilidad 
corresponde al Consejo Directivo de la Unidad Académica resolver sobre el rechazo de la 
postulación mediante la resolución respectiva”, esta Comisión aconseja denegar lo solicitado”. 
Se aprueba por unanimidad.------------------------------------------------------------------------------------- 

 Concursos Especiales CEREP-COV – Sustanciados. ------------------------------------------------ 
-- Expte. Elect. CUY Nº 8273/21. CLAVIJO GAILLEZ, Carolina S/ Concursos Especiales 
CEREP-Cov. Cargo JTP (SE) espacio curricular “Diseño Gráfico II”. Carreras de Diseño.  
-- Expte.  Elect. CUY Nº 8340/21. BENITO, Elsa Cristina S/ Concursos Especiales CEREP-
Cov. Cargo Profesor Titular (SE) espacio curricular “Diseño Gráfico I”. Carreras de 
Diseño. “Analizado el expediente de referencia en el que Dirección de Carreras de Diseño ha 
llevado a cabo el Concurso Efectivo (CEREP-Cov) según lo establecido por Res. 265/2020 CS 
para cubrir UN (1) cargo de Profesor Titular con dedicación Semiexclusiva, para el dictado del 
espacio curricular "Diseño Gráfico I" de la Carrera de Diseño Gráfico; considerando los informes 
producidos, esta Comisión aconseja: 1) Aprobar lo actuado por la Comisión Asesora según 
obra en VAR-CUY: 131147 2) Auspiciar ante el Consejo Superior la designación de la D.I. Elsa 
Cristina BENITO, única postulante en el cargo objeto de concurso”. Se aprueba por 
unanimidad. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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 Convocatoria Concursos Efectivos.------------------------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 17461/21. S/ Convocatoria Concurso Efectivo Cargo Profesor 
Titula (SE) espacio curricular “Diseño Gráfico III”. Carreras de Diseño. “El Consejo 
Directivo en Sesión Plenaria del 14-12-2021 Dispuso: 1) Aprobar la convocatoria y la Comisión 
Asesora propuesta. 2) Elevar al Consejo Superior para su autorización”. Se aprueba por 
unanimidad. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 17000/21. S/ Convocatoria Concurso Efectivo Cargo Profesor 
Adjunto (SE) espacio curricular “Matemática”. Carreras de Diseño. “El Consejo Directivo 
en Sesión Plenaria del 14-12-2021 Dispuso: 1) Aprobar la convocatoria y la Comisión Asesora 
propuesta. 2) Elevar al Consejo Superior para su autorización”. Se aprueba por unanimidad.- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 13966/21. S/ Convocatoria Concurso Efectivo Cargo Profesor 
Titular (SE) espacio curricular “Diseño de Productos Final”. Carreras de Diseño. El 
Consejo Directivo en Sesión Plenaria del 14-12-2021 Dispuso: 1) Aprobar la convocatoria y la 
Comisión Asesora propuesta. 2) Elevar al Consejo Superior para su autorización. Se aprueba 
por unanimidad. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
c) Comisión de Enseñanza. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 Secretaría de Investigación y Posgrado. ------------------------------------------------------------------ 
-- Expte. Elect. CUY Nº 38556/21. BELENGUER, María Celeste S/ Título Magíster en Arte 
Latinoamericano. FAD. “Analizado el expediente de referencia en el que Secretaría de 
Investigación y Posgrado solicita se otorgue el Título de ¨Magister en Arte Latinoamericano¨ a 
la Prof. María Celeste BELENGUER, quien ha obtenido la calificación “DISTINGUIDO” por su 
Tesis titulada “La Dimensión Social del Museo Taller Ferrowhite: el ejercicio colectivo de 
rememorar (Bahía Blanca, República Argentina 2004-2014” bajo la dirección de la Dra. Diana 
Itatí RIBAS, esta Comisión aconseja aprobar lo actuado por el Jurado y otorgar el título 
solicitado”. Se aprueba por unanimidad. --------------------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 39981/21. PALADINO, Juan s/título Magíster en Arte 
Latinoamericano. FAD. “Analizado el expediente de referencia en el que Secretaría de 
Investigación y Posgrado solicita se otorgue el Título de ¨Magister en Arte Latinoamericano¨ al 
D.I. Juan PALADINO, quien ha obtenido la calificación “BUENO” por su Tesis titulada “La 
Plástica, el Diseño y el Hain. Cosmovisión del fin del mundo” bajo la dirección del Mgter. Sergio 
Daniel FURFARI, esta Comisión aconseja aprobar lo actuado por el Jurado y otorgar el título 
solicitado”. Se aprueba por unanimidad. --------------------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 39730/21. S/ aprobación nómina de Proyectos de Tesis de 
maestría, aprobados en el presente semestre, por los respectivos Comités Académicos 
de las Carreras de Maestría de la Facultad de Artes y Diseño. “La Comisión aconseja 
aprobar la nómina presentada y los Comités Académicos propuestos”. Con la abstención del 
Consejero Ricardo MANSILLA porque desconoce la temática, se aprueba por mayoría. ------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 39856/21. S/ Aprobación Informes de Avance Anual de las carreras 
de posgrado de la Facultad de Artes y Diseño. La Comisión aconseja aprobar lo solicitado. 
Con la abstención del Consejero Ricardo MANSILLA porque desconoce la temática, se 
aprueba por mayoría. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
Comisión de Investigación y Extensión. -------------------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 28359/21. S/ Solicitud otorgamiento de declaración de interés y 
adhesión p/ Encuentro Nacional de Estudiantes de Teatro (ENET) – FAD. “El Consejo 
Directivo en Sesión Plenaria del 14-12-2021 Dispuso: Aprobar las presentes actuaciones – 
otorgar la declaración de interés y adhesión para el Encuentro Nacional de Estudiantes de 
Teatro”. Con la abstención de la Consejera Antonela JAQUE por ser impulsora del proyecto, se 
aprueba por mayoría. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 



Comisiones de Consejo Directivo. ---------------------------------------------------------------------------- 
-- Expte. Elect. CUY Nº 24086/21. S/ Designación de la D.I. Daniela LOREFICE en un cargo 
de Coordinador de Facultad C Tiempo Parcial para asumir las funciones a cargo del área 
de Producción y Tecnologías. “Analizado el expediente de referencia en el que se solicita la 
designación de la D.I. Daniela Rosalí LOREFICE en UN (01) cargo de Coordinador de Facultad 
C – Tiempo Parcial, para cumplir funciones en el Área de Producción y Tecnología; 
considerando los informes producidos, esta Comisión aconseja designar a la D.I. desde el 01-
02-2022, una vez cumplimentados los requisitos para el ingreso a la administración pública 
nacional y no más allá del 16-08-2022”. Se aprueba por unanimidad. ------------------------------- 
PUNTO TERCERO: Temas Varios.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- Por estar culminando el período ordinario de sesiones del año, el Decano agradece la 
participación de todos los consejeros y los despide hasta el próximo ciclo. --------------------------- 
- - - - - Siendo las doce y treinta horas, y no habiendo asuntos pendientes de tratamiento, 
se da por finalizada la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - 


